
 
 

   

Pamplona/Iruñea, 23 de diciembre de 2024 

 

Estimados/as triatletas y clubes: 

 

La Federación Navarra de Triatlón desea informaros de que, lamentablemente, para el año 2025 

se han tenido que aumentar de manera considerable los precios de las licencias. La principal 

razón es el incremento de los costes de seguros. Nuestra siniestralidad ha sido muy negativa en 

los últimos años y ha sido muy complicado incluso conseguir compañías aseguradoras que nos 

quieran cotizar. Al final, se ha optado por continuar con Allianz, que, a pesar de elevar 

notablemente las cuotas, nos daba las mejores condiciones económicas. Solo había otra 

aseguradora que nos hizo oferta y por un precio aún más elevado que el de Allianz. El resto de 

compañías nos comunicó que no iban a cotizar el riesgo.  

 

A los malos datos de siniestralidad, hay que unir que los costes sanitarios en Navarra son mucho 

más elevados que en otras CCAA (salvo Euskadi, que está a nuestro nivel) y, por esa razón, hay 

aseguradoras que cotizan a Federaciones de Triatlón en otros lugares, pero no han querido 

hacerlo en Navarra. Además, la actual coyuntura, con la sanidad pública desbordada, ha 

disparado la contratación de seguros privados por los que una persona paga más al mes que lo 

que un federado puede pagar por todo un año. Obviamente, ante tal situación, las aseguradoras 

prefieren como cliente a una persona que le paga mucho más y con menor siniestralidad media 

que un deportista. Así que, como nuestro colectivo ahora mismo no es interesante en el plano 

económico para las aseguradoras, las ofertas de seguros que se reciben en las Federaciones 

(no solo en las de Triatlón) se han reducido en número y, en general, con cuotas mucho más 

elevadas. 

 

Sin lugar a dudas vamos a un escenario a corto plazo de mayores costes de seguros y 

posiblemente con peor servicio (al aumentar mucho la clientela de las aseguradoras privadas 

sus centros concertados también están empezando a saturarse y ya estamos comprobando que 

los plazos de atención se están demorando). 

 

Por todo lo expuesto, os animamos a que se haga un uso responsable del seguro, con objeto de 

que mejoren nuestros datos de siniestralidad y, en la medida de lo posible, podamos evitar que 

la escalada de precios de licencias continúe en las próximas temporadas. 

 

Atentamente, 

         

 

 Gorka Blasco Gamarra 

Presidente Federación Navarra de Triatlón 
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